

RILIS NASIONAL

Bhabinkamtibmas Kelurahan Ciamis Ajak Warga Ranca Petir Dukung Program Ketahanan Pangan

Ciamis - CIAMIS.RILISNASIONAL.COM

Jan 14, 2025 - 14:49



Ciamis - Dalam upaya mendukung Program Pemerintah Tentang Ketahanan Pangan, Bhabinkamtibmas Kelurahan Ciamis, Bripta Firman Alpurkon, melaksanakan giat sambang ke warga masyarakat dan tokoh masyarakat di Lingkungan Cilame RT 01 RW 32, Kelurahan Ciamis, Kecamatan dan Kabupaten Ciamis. Selasa (14/1/2025)

Kegiatan ini bertujuan untuk mengajak warga memanfaatkan pekarangan rumah mereka untuk menanam tanaman sayuran, tanaman apotek hidup, atau tanaman lain yang bermanfaat.

Dalam kesempatan tersebut, Bripta Firman Alpurkon juga memberikan beberapa imbauan kamtibmas Menjaga situasi yang kondusif di wilayahnya, menjaga kerukunan antarwarga, serta mengaktifkan kembali siskamling atau ronda malam, Meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO), judi online, dan penyalahgunaan narkoba, Memanfaatkan lahan pekarangan untuk menanam tanaman bermanfaat yang dapat menunjang kebutuhan sehari-hari serta Selalu menjalin koordinasi dan komunikasi terkait perkembangan situasi kamtibmas dengan Babinsa dan Bhabinkamtibmas.

Masyarakat setempat menyambut baik ajakan dan arahan dari Bhabinkamtibmas. Salah seorang warga, Ibu Tuti, menyampaikan apresiasinya atas perhatian pihak kepolisian terhadap kesejahteraan dan keamanan masyarakat. "Kami sangat senang dengan adanya kunjungan ini. Tidak hanya tentang keamanan, tetapi kami juga diajarkan cara memanfaatkan pekarangan rumah untuk hal yang bermanfaat," ujar Tuti.

Sementara itu, Ketua RT setempat, Bapak Dedi, mengungkapkan rasa terima kasihnya atas imbauan yang diberikan. "Kami merasa lebih dekat dengan Bhabinkamtibmas. Ini menunjukkan polisi hadir di tengah masyarakat, tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga mendukung program pemerintah yang berdampak langsung pada kesejahteraan warga," tuturnya.

Kapolres Ciamis AKBP AKMAL, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Ciamis Kopol Alan Dahlan menegaskan komitmennya untuk terus hadir di tengah masyarakat dalam berbagai program kemasyarakatan. "Kegiatan seperti ini adalah bukti nyata bahwa Polri tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga berperan aktif mendukung kesejahteraan masyarakat. Kami berharap program ketahanan pangan ini dapat berjalan dengan baik dan memberikan manfaat langsung bagi warga," ujar Kapolsek Ciamis.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman, lancar, dan kondusif. Polsek Ciamis berharap kegiatan ini mampu meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menjaga keamanan serta memanfaatkan sumber daya yang ada untuk mendukung ketahanan pangan secara berkelanjutan.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,